

L'AS Chamontin partage plus que du sport



GÉNÉRATION
2024



Le TeiL

Le mercredi 11 décembre, à l'occasion du championnat académique de cross UNSS organisé à Aix les bains en Savoie, une collecte de dons a été organisée par le service régional en faveur des sinistrés du TeiL.



Noé, Mathias et Antony ont représenté bien plus que le collège Chamontin.

Au-delà des places d'honneur obtenues, ils ont permis de fédérer autour d'un projet solidaire l'ensemble du monde sportif scolaire. Les différents établissements de l'académie de Grenoble ont ainsi pu déposer des denrées alimentaires et des produits d'hygiène au profit du Secours Populaire de la ville du TeiL.

Nous félicitons nos trois athlètes qui dans des conditions climatiques fraîches et humides, ont accompli de belles prestations :

- 👉 Noé 183^{ème} Benjamin garçon
- 👉 Mathias 151^{ème} Benjamin garçon
- 👉 Antony 98^{ème} Minime garçon





Jeudi 12 décembre, en présence de Mesdames GLOUCHKOFF-DURAND et RINAUDO (Chefs Etablissement Chamontin), Bénédicte CASADO (Directrice Départementale UNSS 07) et Madame GIBERT (Secours Populaire), l'intégralité des dons récoltés au cours du cross académique UNSS et par la classe solidarité du collège Chamontin ont été remis au Secours Populaire.

Nous tenions à remercier tous les élèves des classes 6°3 (classe handball Génération 2024) et 6°7 (classe solidarité) qui nous ont aidé à transporter les 1000kgs de dons !!!!



BRAVO et MERCI

